



Delegación Presidencial del Biobío no autoriza el duelo entre Huachipato y Universidad de Chile

Description

El partido entre **Huachipato y Universidad de Chile**, correspondiente a la **segunda fecha de la Liga de Primera 2026**, no recibió autorización por parte de la **Delegación Presidencial de la Región del Biobío**, lo que impide su realización este **domingo 8 de febrero**, a las 12:00 horas, en Talcahuano.

La decisión de la autoridad regional se tomó tras evaluar distintos antecedentes técnicos y de seguridad, entre ellos un **informe de la Corporación Nacional Forestal (Conaf)**, en un contexto marcado por la emergencia provocada por los **incendios forestales** que afectaron recientemente a la zona. Durante las últimas semanas, comunas como **Penco y Tomé** estuvieron bajo **Estado de Catástrofe**, lo que mantiene desplegados recursos de emergencia y limita la capacidad operativa para eventos masivos.

A este escenario se suman consideraciones de orden público. Universidad de Chile se encuentra bajo observación por parte de la **ANFP** tras los incidentes protagonizados por parte de su hinchada en el inicio del campeonato, situación que elevó las exigencias de seguridad para su visita a la región.

En ese contexto, **Carabineros había planteado la opción de disputar el encuentro únicamente con público local**, sin presencia de hinchas visitantes. Sin embargo, la Delegación Presidencial estimó que dicha medida no garantizaba las condiciones necesarias para autorizar el desarrollo del partido.

La negativa de la autoridad dejó a **Huachipato sin alternativas inmediatas para ejercer su localía**, ya que otros estadios inscritos por el club no se encuentran disponibles para este fin de semana debido a razones logísticas, de programación o de seguridad.

En lo deportivo, el cuadro acerero venía de caer en su estreno ante **Cobresal**, mientras que Universidad de Chile igualó sin goles frente a **Audax Italiano** en la primera fecha del torneo.

Por ahora, el encuentro no cuenta con autorización para disputarse en la Región del Biobío y queda a la espera de una **definición por parte de la ANFP**, que deberá resolver si el partido será reprogramado, trasladado a otra sede o suspendido.

El Maipo

Date Created

Febrero 2026